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Vous êtes secrétaire de l’ABC-Québec, que souhaitez-vous
apporter cette année ? 

Je partage entièrement les priorités mises de l’avant par notre
président, Jonathan Pierre-Étienne. Tout comme lui, mon souhait est
de pouvoir contribuer aux efforts pour trouver des solutions à l’enjeu
du sous-financement de notre système de justice. Nous avons déjà
commencé notre travail avec différents acteurs du milieu et mon
souhait est que l’on puisse offrir un soutien concret aux initiatives pour
augmenter le niveau financement rapidement.
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Pourquoi avez-vous choisi de vous impliquer au sein de l'ABC-
Québec ? 

Notre système de justice fait face à de multiples enjeux, notamment au
niveau du financement et de l’accessibilité. Comme membre du
Barreau, il m’apparait essentiel d’apporter une contribution positive en
mettant de l’avant des solutions potentielles à ces enjeux. L’ABC est
l’organisation toute désignée pour agir comme leader afin de défendre
notre système de justice et mettre de l’avant des mesures qui
permettront de le renforcer.
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Quel domaine de droit pratiquez-vous et pourquoi avez-vous
choisi ce domaine ? 

Je pratique en propriété intellectuelle, en litige de propriété
intellectuelle, en droit des technologies, en droit du divertissement et
en protection des renseignements personnels. J’ai choisi ces domaines
parce qu’ils sont en constante évolution. Ce sont des domaines où le
travail est très stimulant et où les avocats sont constamment appelés à
sortir de leur zone de confort.
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Qu'est-ce que vous préférez le plus dans votre pratique ?

Ma pratique m’amène à contribuer à des projets concrets dont je vois
l’impact dans la vie courante. Pour moi, c’est stimulant de voir sur mon
écran une émission de télévision ou une campagne publicitaire sur
laquelle mon équipe a travaillé.
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Qu’est-ce qui vous anime en dehors du travail et pourquoi ?

J’ai une passion pour le domaine des arts et de la culture,
particulièrement le théâtre. Je dévoue une grande partie de mon
temps libre à offrir mon soutien à ce secteur, notamment à titre de
Président de l’École nationale de théâtre du Canada.

DÉCOUVREZ



ME MAXIME
GAGNÉ

Si vous étiez étudiant.e en droit / stagiaire en droit aujourd'hui,
quels conseils aimeriez-vous que l'on vous donne ?

De se donner la chance d’explorer des pratiques qui ne sont pas
« traditionnelles ». Le droit est un vaste domaine et les champs de
pratique possibles sont nombreux. Le litige et le droit des affaires
peuvent certainement être passionnants, mais il y a beaucoup plus à
explorer ! 
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